
Alle ore 21 del 21 novembre 2022 si è svolto il consiglio pastorale parrocchiale presso il
salone della parrocchia alla migliarina

Il consiglio è composto da

Romina Colasanti
Marco Berici
Serena Bertolucci
Chiara Corsi
Paola Cecchini
Valentina Fantoni
Daniela Romboni
Massimo D’Alessandro
Adolfo Milazzo
Lorenzo Gioiosi
Antonino Criscuolo
Patrizia Santini
Silvana Germolli
Laura Rossi
Gaia Gargano
Giacomo Paolinelli
Giuliana Serafini
Elisabeth De Luca
Alessandro Pedonese

Risultano assenti: Lorenzo Gioiosi, Romina Colasanti, Marco Berici, Silvana Germolli,
Giacomo Paolinelli, Chiara Corsi, Laura Rossi

Presiede l’incontro il Parroco Don Daniele Ricci
redige il verbale la segretaria Maria Paola Mannaioni

Il consiglio si apre con la presentazione di Frate Adriano che vive a Pisa, si occupa di
missioni del popolo, ci comunica che inizieremo il percorso di preparazione da gennaio in
poi, sarà una settimana intensa. Chiede che qualcuno dei presenti che sappia un minimo
disegnare, tracci la planimetria della parrocchia giusto per capire come sono disposti gli
spazi e qual è il contesto sociale della nostra zona. Gaia si propone e traccia la posizione
della chiesa della migliarina, di quella del terminetto, la scuola/asilo, l'altra scuola del
terminetto, la casa famiglia dove opera una coop ed è per ragazzi fino a 18 anni, i campi
sportivi e gli oratori. Fra Adriano chiede se ci sono luoghi turistici o bar o comunque zone
dove c’è movimento. Indichiamo: la bocciofila, un circolo amici della migliarina dove c’è un
parco non ben frequentato soprattutto da ragazzetti che si fanno le canne ma non droghe
pesanti, sopra la casa famiglia ci sono le case popolari vicino al commissariato di polizia,
sert nel quartiere italia popolare, bar turi da anni crea problemi, testimoni di geova.

Comunità parrocchiale - cose buone e meno buone:



Elisabeth dice che sono tanti i punti di aggregazione, non solo catechismo ma tante altre
attività dice Gaia come ad esempio il gruppo biblico, il gruppo rosario, le tante iniziative per
gli anziani. Gaia dice che cmq ci sono tante persone anche non praticanti e non troppo fedeli
ma che offrono servizi e solidarietà alla comunità parrocchiale. Elenchiamo inoltre i
laboratori di cucina, i corsi di ginnastica di diversi livelli, il grest estivo, i campeggi, l’alpe di
sant’ antonio, tanti spazi per l’oratorio…e al terminetto ci saranno molti spazi nuovi dopo il
progetto di riqualificazione degli immobili

Criscuolo dice che tra i punti di debolezza si accentua sempre più un po di ostilità da parte
degli anziani e ciò crea dicotomia tra migliarina e terminetto

L'esperienza di frate Adriano nasce da S.Francesco di Assisi, che amiamo e conosciamo
tutti, il quale volendo seguire il Signore, sentì il bisogni di stare sempre più con LUI, questo
lo portò a chiedersi cosa volesse realmente il Signore da lui, andò da Chiara e dai suoi amici
a chiedere di pregare per lui per capire i progetti di Dio. Quindi iniziò ad andare in giro, una
missione rivolta al popolo, ascoltando e incontrando gente.

Ci chiede di vivere intensamente questa settimana dove saremo in prima linea con i frati. Ci
rivedremo il 19 gennaio e cominceremo la formazione alla fede, cercando di incontrare tutti i
gruppi possibili, entrare nelle scuole, tutti i giorni adorazione in chiesa e possibilità di
confessarsi etcetc. Le date indicativamente tra il 18 e 26 marzo, si conclude così
l'informativa per rivederci a gennaio.

Don Daniele ci spiega che accoglierà circa 3 frati.

Don Daniele parla dell'avvento, si pensa di organizzare come l'anno scorso, animazioni,
messe, attività per i bimbi del catechismo, con ilva sceglieranno un tema.

Sugli incontri per la preparazione avvento e tutte le varie procedure, intervengono un po tutti.

La Messa sera di natale alle 23.30 alla migliarina

Si parla delle iniziative di natale, si propone qualche cosa da fare per la caritas

Si scambiano idee e proposte per le varie attività legate anche al catechismo e alla novena.
tra cui la scelta dei canti

Progetto caritas diocesana: ospitare uno o più persone che staranno dove abitava prima don
Daniele, sistemare 4 letti, la cucina è già pronta, il vescovo chiede che rimangano qualche
mese, nel contempo danno una mano alla parrocchia,

Circa il doposcuola don Daniele chiede a Daniela ed Elisabeth di mandare le iscrizioni,
questo servizio si effettuerà almeno 4 gg alla settimana, sia per elementari che medie, il
servizio sarà gratuito per le famiglie, si propone di iniziare con 2 giorni: martedì e venerdì
dalle 15.30 alle 17.30 e poi si discute su proporre eventualmente un offerta alla parrocchia
per servizio di doposcuola, anche simbolica.

Ultime 3 iniziative con il prof. Alessandro Biancalani



Iniziato gruppo giovani, da 18 anni in su, seguito direttamente da donD. L’appuntamento con
il cammino con le giovani coppie andato molto bene, erano presenti 10 coppie ed è stata
una piacevole rivelazione


